



8月 さくらだより



社会福祉法人雅福祉会 松島こども園 担任：盛岡 令和4年8月31日

暑い夏の日差しが毎日続いますが、子ども達は元気いっぱい夏ならではの遊びを楽しんでいます。午前中は園庭に出て、虫取りをしたり、砂場では、山を作ったり、トンネルを掘ったりして園庭遊びを楽しんでいます。最近は、子ども達が2人、3人集まると鬼ごっこが始まり集団で遊ぶことの楽しさを少しずつ感じているようです。まだまだ暑さも続くので、体調管理にも気を付けながら過ごしていきたいと思います。



水遊びしたよ！



水遊びをしましたよ。水鉄砲、水風船等で遊びましたよ。「風船やわらかいー。」「気持ちいいー。」と言いながら、お友達と楽しく遊んでいました。とても暑かったので、「お水にぬれて気持ちいいー。」と言しながら、ニコニコ笑顔で遊んでいました。水風船で、「雪だるま。」と言ってお友達に見せあったり、水風船、水鉄砲の使い方が分からぬ子も、お友達に教えてもらって楽しそうに遊んでいましたよ。



クワガタがきたよ！！

教室にクワガタが仲間入りしましたよ。「嬉しいー。」「ヤッター。」ととても喜んでいます。「お世話がんばるね。と言ってずっとクワガタを眺めています。



お願い

- ・ハンカチ又は、ハンドタオルを持たせて下さい。よろしくお願ひいたします。
- ・お昼寝時の枕は、窒息防止の為、持たせないようによろしくお願ひ致します。
- ・9月19日（月）敬老の日と9月23日（金）秋分の日は休園となります。

8月生まれのおともだち

16日 れんさん

